

# **EL BUEN GOBIERNO DE DANIEL, LES MEJORÓ EL SERVICIO DE AGUA POTABLE A MÁS DE 6 MIL POBLADORES DE LA COLONIA CENTROAMÉRICA**

## **NOTA DE PRENSA**

Managua, 16 de Abril de 2015



La Empresa Nicaragüense de Acueductos y Alcantarillados Sanitarios (ENACAL) –Una Empresa del Pueblo-, informa a la población nicaragüense que hoy el Buen Gobierno de Daniel a través de la Empresa, en un ambiente de alegría, inauguró un nuevo pozo de Agua Potable en la Colonia Centroamérica ubicada en el Distrito V de Managua; con el cual se les mejoró el servicio a 6 mil 600 pobladores.

Este nuevo pozo sustituyó el pozo que existía en este lugar, dado que este había disminuido su producción y los pobladores se quejaban de problemas de abastecimiento y que además recibían flujos de aire en sus domicilios. Actualmente reciben el servicio más de 20 horas al día.

Las obras consistieron en la perforación equipamiento y energización del pozo, que tiene una profundidad de 900 pies y una producción de 524 galones por minuto.

Los pobladores manifestaron sentirse muy contentos por estas obras de progreso. La Cra. Ninex Marcenaro “Es para nosotros una gran alegría de que ya se haya restablecido el flujo de agua, porque tuvimos muchos años problemas con el servicio y eso obstaculizaba el desarrollo de las labores. Ahora tenemos el flujo de agua constante gracias al Comandante Daniel y a la Compañera Rosario”. Por su parte William Gómez, estudiante de segundo año del colegio Salvador Mendieta manifestó: “Es bueno esto que hicieron porque a veces no teníamos agua y ahora ya tenemos y lo más importante es saber utilizarla”.

En los trabajos se invirtieron 3 millones 783 mil córdobas, financiados con fondos del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) y una contrapartida del Gobierno de Reconciliación y Unidad Nacional.

Estas obras de progreso son parte de los esfuerzos que realiza el Buen Gobierno de Daniel, en la ruta de restitución de derecho al acceso al Agua Potable y el Saneamiento a los nicaragüenses para mejorar su calidad de vida, en esta Nicaragua Cristiana, Socialista y Solidaria.